

EN CASTILLA-LA MANCHA HAY 133.679 EMPLEADOS PÚBLICOS

# El desánimo frustró la huelga de funcionarios

Ni contundente ni masiva. Los funcionarios de Castilla-La Mancha han secundado débilmente la convocatoria de huelga general (8 de junio) realizada por los sindicatos contra el plan de ajuste del Gobierno, en general, y contra el recorte de un 5% de media de los salarios de los empleados públicos en particular. UGT y CCOO aseguran que el 65% de los funcionarios la han secundado, la administración del Estado ha estimado menos de un 10%, la administración regional un 5% y la provincial poco más del 3%.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Protesta de funcionarios en la plaza de Zocodover. A la izquierda, en el extremo, los líderes regionales de UGT (Pedrosa) y CCOO (Gil). FOTOS: BARRI

Si no paras, dirán que estás con ellos"; "Que la crisis la paguen los que la han provocado: banqueros y ricos"; "No a los recortes salariales y sociales"... estos eran algunos de los mensajes que varios centenares de trabajadores públicos y delegados sindicales (600 según UGT y CCOO y 400 según la delegación del Gobierno) lanzaban durante la concentración realizada en la plaza de Zocodover el 8 de junio, día de la convocatoria de huelga general en el sector público.

Los sindicatos han reconocido que la respuesta a la huelga ha sido "desigual", calculan que la han secundado en la región algo más del 65% de los

empleados públicos y valoran el dato como "importante".

Mucho más bajas son las cifras que han dado las administraciones públicas. "En los servicios dependientes de la administración autonómica de Castilla-La Mancha el seguimiento de la huelga es del 7%; en el Servicio de Salud SESCAM, entre un 4 y un 5% de media, mientras que entre el personal docente la participación se encuentra en un 7%", informaba la Junta de Comunidades, que posteriormente rebajó la cifra general a poco más del 5%. En la Diputación provincial de Toledo la huelga fue secundada por un 3'55% de sus empleados. "De los 1.408 trabajadores de la institución, 50 se han

sumado a la convocatoria de paro, de los cuales 34 son delegados sindicales", valoraba en nota de prensa la Diputación.

El delegado del Gobierno de Castilla-La Mancha, Máximo Díaz Cano, aseguraba que el 9'54% de los empleados públicos de la Administración del Estado en la región habían secundado la huelga.

El ayuntamiento de Toledo calculaba que el 14'43% de sus trabajadores habían participado en la huelga.

Los porcentajes que aportaba Pedro de la Cruz, responsable de Acción Sindical de UGT, eran bien distintos: 65% de huelga en la administración local, 60% en la regional, 45% en la